

## Schwimmkurs: Kinder trotzten Kälte und Regen im Freibad!



*KAISERSWERTH: Das derzeitige Wetter lädt nicht unbedingt zum Besuch im Freibad ein. Dennoch ließen es sich 10 Kinder nicht nehmen, bei 7 Grad Außentemperatur ihre ersten Schwimmversuche im Kaiserswerther Freibad zu machen. Alle kleinen Schwimmschüler waren mit den vom Verein „Flossen weg“ neu angeschafften Neopren-Anzügen ausgestattet und hatten sichtlich Ihren Planschspaß. Jeweils zweimal in der Woche, insgesamt 20 x 30 Minuten, lernen die Kleinen neben der Erstschwimmlage Brust das Fortbewegen in Gleitlage (Kraulbeine), das Rückenschwimmen und das Orientieren unter Wasser zur eigenen Sicherheit. Weitere Kursangebote mit entsprechenden Informationen finden Sie auf der Homepage des Vereins „Flossen-weg“ unter [www.flossenweg.de](http://www.flossenweg.de).*